

kampai

Forkopimda Jember Tinjau Pos Pengamanan Nataru 2023, Jamin Kelancaran Lalu Lintas

Siswandi - JEMBER.KAMPAI.ID

Dec 26, 2023 - 08:42



JEMBER – Tak hanya melakukan pengamanan tempat ibadah umat Kristiani, namun aparat juga mendirikan pos pengamanan di beberapa titik diantaranya di Terminal Tawang Alun Jember dan di Alun-alun Jember, dalam rangka menjamin keamanan, keselamatan, ketertiban dan kelancaran lalu lintas selama liburan Natal 2023 dan Tahun Baru 2024.

Komposisi personil Pengamanan terdiri dari 2 unsur TNI dari Kodim 0824/Jember, 6 Personel Polres Jember, 2 Satpol PP Pemkab Jember dan relawan kesehatan dari PMI Jember.

Forkopimda Jember yang terdiri dari Bupati Jember Hendy Siswanto, Dandim 0824/Jember diwakili Kapten Cba Nur Ismoyono, Kapolres Jember Akbp M Nur Hidayat beserta pejabat terkait, melakukan peninjauan terhadap pos-pos keamanan yang ada tersebut.



Dalam wawancaranya Bupati Jember dengan personil Pos-pos Pengamanan tersebut menyampaikan, terkait perkembangan lalu lintas selama liburan sekitar Natal 2023, menyatakan bahwa kondisi lalu lintas berjalan dengan lancar dan aman.

Selanjutnya Forkopimda Jember meninjau sarana dan prasarana yang ada di Pos Pengamanan tersebut dan memberikan bingkisan kepada personil Pos Pengamanan dan diakhiri dengan foto bersama.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dirso dalam wawancaranya pada Selasa 26/12/2023 menyampaikan bahwa kegiatan tersebut dilakukan pada hari Minggu yang lalu dan dirinya tidak dapat mendampingi Forkopimda lainnya, karena ada kegiatan dinas yang harus dilakukan.



Kita sangat mendukung didirikannya pos-pos pengamanan oleh Polres Jember tersebut, dalam rangka menjamin kelancaran lalu lintas maupun ketertiban umum, di sekitar liburan Natal 2023 hingga Tahun Baru 2024 nanti, ini merupakan bagian dari tugas pokok TNI dalam melindungi masyarakat dan menjaga keselamatan masyarakat.

Kita sudah membagi personel yang melakukan pengamanan tempat ibadah, pengamanan di pos-pos pengamanan dan lain-lain, melalui Perwira Seksi Operasi Kodim 0824/Jember sudah dilakukan penunjukan personel secara bergiliran. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)